
Wie stellt Ihr Euch die Zukunft des Frankenstadions
vor?
Beitrag von „stc“ vom 6. September 2011, 08:42

analog zu koehlers ausführungen: die eintracht rechnet nach dem abstieg durch 20%
ermäßigung bei den logen/hospitality mit 6,5 mio minus. ein betrag, den wir in dem bereich
sicher erst mal gerne einnehmen würden.
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